

El emprendimiento, factor fundamental al momento de crear una empresa

David Santiago Andrade Santacruz

Estudiante del Programa de Ingeniería de Sistemas
Universidad Mariana

5
Volumen

No. 1
traves. emprend.
Ene - Jun 2021
e-ISSN: 2539-0376

Introducción

En la actualidad, el emprendimiento es un factor muy importante para el ser humano. En cuanto a innovar alguna idea, la sociedad construye dicha idea y permite generar una estabilidad económica sostenible al pasar del tiempo. Teniendo en cuenta que existe una tasa de desempleo muy alta, tanto a nivel nacional como internacional, también hay desconfianza en los empresarios a la hora de contratar un nuevo profesional, lo cual perjudica al ser humano en su sostenibilidad.

Figura 1

Emprendimiento e innovación



La innovación es hacer las cosas de una manera nueva y diferente, con combinaciones nuevas, con productos o procesos que rompan todo el



equilibrio existente en el mercado; esto se ha convertido en una necesidad constante para el desarrollo, tanto en el ámbito personal como el social. Por tal razón, es importante que las universidades o institutos enfoquen sus planes de estudio hacia el emprendimiento e innovación, donde se fomente el espíritu de liderazgo en los estudiantes sobre la necesidad de crear su propia empresa; lo anterior es una necesidad urgente que se evidencia a nivel local y nacional. Es importante que como estudiantes, se busque, de alguna manera, formar propios negocios para no depender de un trabajo con un determinado horario; sin embargo, lo más importante es que generar empleo.

Emprender requiere de fuerza de voluntad e imaginación a la hora de innovar, determinación a la hora de asumir riesgos. Es importante tomar decisiones que impulsen y motiven a ser capaces de sacar adelante el negocio o proyecto, y también motivar a los demás. Aparte de ser innovadores, se debe ir más allá de lo que se quiere lograr, no conformarse con lo que se logre, sino tener una mente más ambiciosa y visualizar que siempre se puede lograr un poquito más.

Según Ramgir (como se citó en Devis, 2017), “es fácil perder de vista tu visión y el tipo de pensamiento innovador que te llevó a dónde estás, cuando te atascas en la solución de los problemas de cada día” (párr. 7). Por esta razón, y sin importar los problemas que se presenten, es necesario no olvidar hacia dónde se quiere o pretende llegar, teniendo en cuenta que innovar es abrirse a nuevas oportunidades y evolucionar sobre todas las organizaciones.

Actualmente, en la sociedad en donde vivimos, quedarse con los brazos cruzados es como retroceder. Observamos que el mundo está cambiando, pero nosotros no hacemos nada para cambiar, ante esto lo más probable es que fracasemos. Por eso, hoy en día, ser innovador es tan importante como aprender a hablar inglés u otro idioma. Innovar no debe ser un motivo de miedo para cualquier organización, sino que se debe afrontar de la mejor manera, como un regalo para mejorar y para lograr el bienestar de la organización.

¿Qué piensa el ingeniero sobre el emprendimiento?

Figura 2

Desafíos de un emprendimiento



A nivel personal, como ingeniero considero que el emprendimiento es fundamental en la vida diaria, para emprender hay que tener claro dos conceptos: la creatividad y la estructura. La creatividad es clave a la hora de emprender, ya que se busca hacer algo nuevo, asombroso y útil. Por otro lado, está la estructura, que abarca los procesos y la disciplina, para sacar adelante lo que se planeó. A la hora de emprender, estos dos conceptos tienen que ir juntos en un equipo de trabajo.

Conclusiones

Hay que tener claro el significado de emprender, ya que es la base fundamental a la hora de crear una empresa.

El emprendimiento es fundamental para la sociedad, porque permite que las personas busquen alternativas que les permita logra independizarse y poder generar una estabilidad económica que se sostenga con el tiempo.

El emprendimiento es una necesidad para el mundo, por lo tanto, es necesario que todas las instituciones, universidades educativas enfoquen a sus estudiantes a crear su propia empresa.

Por otra parte, la creación de una empresa no solo se basa en buscar un beneficio económico, sino que también debe incluir aspectos como contribuir a la sociedad y generar empleos.

Referencias

Devis, C. (2017, 25 de abril). La importancia de ser innovador. Taller de bienes raíces. <https://carlosdevis.com/la-importancia-de-ser-innovador/>